

tous les autres grains y poussent en abondance. C'est une région magnifique, couverte de prairies splendides, mais où l'on trouve du bois en quantité pour tous les besoins. Ce ne sont pas des plaines monotones sans vallons ni collines, mais un pays pittoresque et plein d'avenir pour les cultivateurs.

Trois belles rivières, la Saskatchewan du Nord, la Saskatchewan du Sud et la rivière Bataille arrosent le pays. Partout on trouve de jolis petits lacs, très commodes pour l'élevage des animaux. C'est dans cette région que le gouvernement du Canada donne gratuitement 160 acres de belle terre au choix, à toutes les familles de cultivateurs qui veulent aller s'y établir. L'on s'y rend par le chemin de fer du Pacifique, en passant par *Regina*. Les principales stations sont : *Saskatoon*, *Duck Lake* et *Prince Albert*.

Des centaines de Canadiens-français, Belges et Métis y ont déjà fondé de belles paroisses avec leurs écoles et leurs églises, notamment à *Duck Lake*, *Carlton*, *St-Louis de Langevin*, *Batoche*, *Domremy*, *Battleford*, *Lac Brochet*, etc., et la place ne manque pas pour en établir encore des milliers.

Mgr Pascal, évêque de Prince-Albert, est en ce moment dans la province de Québec ; il se propose d'y rester jusqu'au mois de février 1897, et d'aller visiter quelques centres canadiens des Etats-Unis. Il acceptera avec bonheur tous les dons que l'on voudra bien lui faire pour ses missions sauvages, et lui aussi, de son côté, se fera un plaisir de donner des renseignements sur le pays à toutes les familles qui auraient l'intention d'aller s'établir auprès de lui, comme colons, dans son diocèse.

*Mgr Pascal fera obtenir des faveurs spéciales sur les prix du voyage à toutes les familles des Etats-Unis qui voudront venir et qui écriront à son prêtre colonisateur ou à lui-même.*

Voici son adresse :

Mgr A. PASCAL,

107, rue Visitation, Montréal.

---